



満天の星

令和6年9月13日

村上市立神納小学校

学校だより9月号

ホームページ・ブログ随時更新中



頑張っている人を応援する神納っ子でいよう！

校長 見原 恵

現在行われているパリパラリンピックで、日本人の大活躍が連日伝わってきています。また、夏休み中に行われたパリオリンピックでも同じようにたくさんの日本人のメダルラッシュにテレビから目が離せなかったり、寝不足になったりしていた人も多いのではないのでしょうか。

8月26日(月)の2学期始業式に、子どもたちにこんな話をしました。



応援している人も力が入る

勝つと自分が勝ったみたいにうれしい

負けても、最後まで頑張っている姿をみると、感動・拍手したくなる

校長先生は、夏休み中はパリオリンピックの応援をたくさんしました。柔道では、悔し涙もうれし涙もありましたね。体操は、5人の力を合わせて金メダル獲得はすごかったですね。卓球の早田選手・平野選手・張本選手は、もう少しで金メダル。惜しかったね。やり投げの北口選手は、1投目からものすごい記録を出してそのまま金メダルはすごかったね。反対に、スケートボードの堀米選手は、最後の最後で一発逆転！最後まで諦めないことが大切なことを教えてくださいましたね。みんなの中にも習っている人がいるから、いい目標になりましたね。フェンシングは、剣の動きが速すぎて見えなかったよね。バスケットボールやバレーボールやサッカーなどの団体競技は、メダルを取るのが難しかったですね。どの競技も、チームの人同士が、本当にたくさん話し合っ、たくさん一緒に練習することが大事だってことを感じましたね。新しい種目のブレイキンも、格好良かったですね。みんなの中にも得意になりそうな人がいますね。そして、夏休みはオリ

ピックだけじゃない。オリンピックの種目にはなかったけれど、野球も盛り上がりましたね。甲子園は、決勝戦0対0で延長戦になり、最後まで目が離せない試合でしたね。そして、みんなにグローブをくださった大谷翔平選手の40盗塁・40本ホームラン(8月26日時点)も出ましたね。目標を持ってひたすら努力することの大切さ、すごさが伝わってきますね。

でも、ざんねんな人もいましたね！

メダルが取れなかった人に、悪口

試合に負けたら、悪口

審判への悪口

みんなの中にも、一生懸命応援した人がいると思います。「頑張っている人を応援するって、最高だ」と思いませんか？勝っても負けても一緒に戦っているみたいで、力が入りませんか？勝つと、自分が勝ったみたいに嬉しくなったり、負けても、最後まで頑張っている姿を見ると、ジーンと感動して拍手したりしたくなるよね。

でも、こんな残念なこともありましたね。メダルが取れなかった人に悪口を言う。試合に負けた人に悪口を言う。審判への悪口もありましたね。校長先生は、そのことを知った時、こう思いました。じゃあ、あなたは、オリンピックに出られるほど努力したの？あなたが出たら、勝てたの？そもそも、その言葉を言っているの？その言葉を(SNSに)書いてもいいの？って。皆さんどうですか？

校長先生は、みんなに、「頑張っている人を応援するって最高だよ」って思える人でいてほしいです。人を傷つける言葉や行動をしない人でいてほしいです。2学期もいろいろな行事があります。みんなで応援しましょう。

あなたは、オリンピックに出るほど努力したの？

あなたが出たら、勝てたの？

その言葉を言っているの？

その言葉を書いていいの？

2学期も行事が盛りだくさんです。「郡市陸上記録会」、「マラソン記録会」、「星の子フェスティバル」等で頑張る人を応援する神納っ子の姿をどうぞ、お楽しみに！

ありがとうアリー先生



7月12日（金）に2年間ALTの先生としてお世話になったアリー先生とのお別れの集いをしました。アリー先生からご挨拶をいただいた後に6年生の代表児童から、3年生から6年生の子どもたちが書いたメッセージを渡してもらいました。その後、ダンスクラブの子どもたちが、感謝の気持ちを込めて、「ダンスホール」を1曲披露しました。最後は全員でトンネルを作りお見送りをしました。アリー先生、2年間ありがとうございました。



エヴァン先生、よろしくお祈いします

アリー先生に代わり、2学期から新しいALTとしてエヴァン先生が3～6年生の外国語や外国語活動を指導します。
エヴァン先生、よろしくお祈いします。

私の名前は、エヴァン スナイプリーといいます。ノースカロライナ州出身です。アメリカ南部に位置し、美しい景色、山、ビーチで知られています。

スポーツやビデオゲームが好きです。大学では、フェンシングをしていて、アメリカンフットボール、バスケットボール、アイスホッケーを見るのが好きです。私は、旅行が大好きで、世界中の国々に行ったことがあります。

日本語が私にとってそうであるように英語は日本の学生にとってとても難しい科目であることは知っています。学生たちがたくさん学びながら楽しい時間を過ごせることを願います。私は異文化に関わることが言語を学ぶ最良の方法だと思います。そして、それを教えるときに役立てたいと思います！

みなさん、よろしくお祈いします。

学習参観、学年懇談会



9月4日（水）に学習参観と学年懇談会を行いました。学習参観は全ての学年で道徳の授業を行いました。神納小学校では、年1回道徳の授業を参観していただきながら、お子さんの心の成長について考える場にしていきたいと考えています。

また、学年懇談会では、学級の様子や来年度のPTA役員選出などについて話しました。PTA役員選出については、多くの皆様からご協力をいただきありがとうございました。今後もよろしくお願いいたします



郡市陸上記録会に向けて

6年生は郡市陸上記録会に向け、放課後に陸上練習を行っています。今年も6年生全員が1種目選び（リレー参加児童は2種目）参加します。一人一人が自分のめあてを立て、取り組む姿が見られます。雨の日が多く、外での練習が現在のところ多くできていませんが、9月25日（水）の記録会では、全員がめあてを達成ができるよう、練習していきたいと思います。



陸上練習の様子

桃川ベーカリー演奏会鑑賞（3年生）

9月5日（木）桃川農園・ベーカリーの方から招待され、演奏会を鑑賞しました。3年生が1学期に作成したテラスのテーブル席に座って、新潟市から来てくださったバンド「ドルチェ・プラス」の生演奏を聴きました。また、楽器にも触らせていただき、楽しい時間を過ごしました。



草刈り・草取りボランティア活動



9月7日（土）に第2回草刈り・草取りボランティア活動を行いました。急な案内だったにもかかわらず、多くの保護者、子どもたちが参加してくれました。今回は、6年生の郡市陸上記録会に向けた陸上練習を安全に行うため、100Mのコースを中心に草取りをしてもらいました。また、草刈り機を持って来てくださった保護者の方は、エベレスト周辺の草刈りをしていただきました。参加してくださった皆様、本当にありがとうございました。

おしらせ

9月30日（月）から10月12日（土）の期間にNHKの児童画廊で神納小学校の子どもたちの作品が紹介されます。ぜひご覧ください。

平日：「新潟ニュース610」（18:10～19:00）

土日：「新潟ニュース645」（18:45～19:00）

※「児童画廊」は番組後半の放送予定です。

【放送予定日】 ※放送日は変更になる場合があります。

1年生……	9月30日（月）	10月1日（火）
2年生……	10月2日（水）	10月3日（木）
3年生……	10月4日（金）	10月5日（土）
4年生……	10月7日（月）	10月8日（火）
5年生……	10月9日（水）	10月10日（木）
6年生……	10月11日（金）	10月12日（土）



おめでとう!

神林地区科学研究発表会

本年度、神納小学校の代表として下記の児童の科学研究が選ばれました。

中学年の部…4年 木村 奏汰さん

『日本海』と『太平洋』それぞれの海水で作った塩にはどのようなちがいがあるか？」

※10月4日に行われる郡市科学研究発表会で神林地区代表として発表します。

高学年の部…6年 磯部 結稀さん 「形で溶けるスピードは変わるのか？（氷の研究）」

6年 横山 蓮旺さん 「なぜ、手紙の文字は消えたのか？」

人権標語コンテスト

優秀賞…6年 小田あかりさん 「育てよう 助ける心と 思いやり」

佳作 …6年 木村 真帆さん 「考えて 相手の心と その気持ち」

10月の予定

- 1日（火）全校朝会
- 3日（木）委員会、1, 2年生校外学習
- 5日（土）校舎窓拭き作業 8:00～9:00
- 9日（水）就学時健診（40分授業・給食後下校）
神林中学校キャリアスタート①
- 10日（木）預かり金引き落とし日
1～3年学年テスト（国）
4～6年学びチャレンジ（国）
神林中学校キャリアスタート②

- 11日（金）1～3年学年テスト（国）
4～6年学びチャレンジ（国）
神林中学校キャリアスタート③
- 15日（火）**図工作品展（～25日）**
後期星の子班開き
- 17日（木）交通安全教室（5年）
委員会
- 19日（土）学習参観、マラソン記録会
- 20日（日）マラソン記録会予備日
- 22日（月）振替休業日（学習参観）
- 22日（火）栗島浦小学校との交流会
- 24日（木）クラブ
- 25日（金）2年生学年行事